

Reina la alegría en El Criollo

Categoría: Comercio

Publicado: Martes, 18 Abril 2017 11:52

Escrito por Sainé García Labrador

Visto: 6843

El cabaret restaurante El Criollo fue sede ayer domingo del espacio cultural Rincón de la fantasía, dedicado a la grey infantil, que estuvo amenizado por un plan de la Calle coordinado por el Inder y los directivos de la instalación pinareña.

Este proyecto se realizará el primer y tercer domingo del mes y según refiere la promotora Anairbis Prieto Hernández del combinado deportivo Guamá, “tiene la finalidad de establecer un vínculo con la comunidad y los consejos populares Aguas Claras y 10 de Octubre y así incentivar la actividad física, eliminar el sedentarismo y la vez disfrutar de un rato de distracción y esparcimiento con la familia”.

Estos espacios están abiertos al público y forman parte de las actividades que se realizan para reanimar la ciudad de Pinar del Río.

En esta ocasión se presentaron el payaso Canilla, el mago Yort, y varios artistas aficionados de la comunidad y del seminternado Manuel Azcunze Domenech.